

ザ ヴーイ ドゥ ヱ ガ ッ パ ン
Rất vui được gặp bạn.

はじめまして！！日本の“災害支援技術”

【中部技術事務所“旬な現場”災害対策用機械を見学】

中部地震津波対策
技術センター

中部技術事務所



平成29年9月19日、ベトナム社会主義共和国から来日中の3名の方が中部技術事務所を訪れ、日本の災害支援活動を知っていただきました。

概要説明



対策本部車



設営・格納の仕組みに興味津々



無人化施工バックホウ



昨年発生した熊本地震についてはベトナムにも伝わっているようでした。遠隔操作はやや緊張感あり…



排水ポンプ車



排水操作を体験

排水の圧力を手のひらで触感



なぜか通訳さんが一番喜んでます。



ヘン ガ ッ プ ラ イ
Hẹn gặp lại.

またいつの日か会いましょう！！

同じインドシナ半島にあるタイ王国で平成23年秋に起こった洪水被害では、初めて海外において日本の排水ポンプ車が、しかも全て中部地方整備局から派遣され、復旧に貢献しています。



ドローンの説明には真剣な眼差し…写真もしっかり撮ってます。



無人航空機(ドローン)



照明車



最後に、お礼の言葉とあわせて「困った時は支援に来て下さい」とのコメントがありました。

